



受賞を報告する黒田さん親子

## 農業発展のために尽力 第57回福島県農業賞受賞を報告

黒田武さん（泉田）が県農業賞を受賞し9月9日、太田久雄町長へ受賞を報告しました。

県農業賞は農業振興のため経営改善などに取り組み、実績を上げた農業者を表彰するものです。町内で果樹などを生産している黒田さんは、リンゴの食味を重視した栽培に取り組んでおり、その功績が認められての受賞となりました。



最後まで粘り強く戦った国見町チーム

## 来年へのリベンジ誓う 第10回市町村対抗福島県軟式野球大会

市町村対抗軟式野球大会の第1回戦が9月17日、しらすわグリーンパークで行われ、国見町は中島村と対戦しました。当日は大勢の応援団が駆けつけ、選手にエールを送りました。国見町チームは若手の主力で臨みましたが、好機を作るもあと一本が出ず、0対6で惜敗となりました。選手のみなさんはこの悔しさを胸に来年へのリベンジに燃えていました。



各部門の最優秀賞（町長賞）受賞者

## 国見町に咲く 中尊寺蓮絵画コンクール表彰式

国見町中尊寺蓮育成会（氏家博昭会長）による絵画コンクールの表彰式が9月18日、観月台文化センターで行われました。町内外から4部門に177点の応募があり、最優秀賞・優秀賞・佳作の各作品が表彰されました。今年もたくさんの人に安らぎをもたらした美しい蓮が、コンクール作品によって再現されました。



夕暮れ時や夜間の交通安全を呼びかけました

## 「準備よし！あなたを守る反射材」 秋の全国交通安全運動

秋の交通安全運動の出動式が9月20日、福島北警察署桑折分庁舎で行われました。

期間中は、交通安全協会や交通安全母の会のみなさんによる街頭啓発が県北中学校などで行われました。また、国見小6年生が警察車両や広報車が巡回時に放送する音源のアナウンスを担当し、交通安全を呼びかけました。



東北大会へ出場する高橋さん（右）

## 陸上で東北大会出場 国見町青少年育成町民会議奨励金交付

国見町青少年育成町民会議（太田久雄会長）の奨励金交付式が9月29日、観月台文化センターで行われました。

交付式では、福島県高等学校新人陸上競技大会陸上女子1,500mで4位、3,000mで3位に入賞した高橋香澄さん（高2）へ岡崎忠昭教育長から奨励金が手渡されました。高橋さんは山形県天童市で開催される東北大会へ出場します。



太田町長から金色有功章を受け取る鈴木さん

## 献血に多大な貢献 日本赤十字社より金色有功章

献血に100回協力いただいた鈴木茂さん（川内）に日本赤十字社より金色有功章と感謝状が贈られ、伝達式が9月2日、国見町役場で行われました。

伝達式では太田久雄町長から金色有功章が鈴木さんへ手渡されました。鈴木さんは「これからも協力していきたいです」と話されていました。



スタントマンが交通事故を再現

## 自転車事故の恐ろしさを再現 県北中で交通安全教室

JA ふくしま未来、JA 共済連福島、県警本部主催の交通安全教室が9月2日、県北中学校で行われました。

教室では、スタントマンが自転車と車が衝突する事故などを実際に再現しました。事故の恐ろしさを目の前で体験した生徒のみなさんは、自転車を乗る際には交通ルールを守ることを改めて誓いました。



ももたん広場だいすき！

## みなさんに愛され くにみももたん広場オープン3周年

くにみももたん広場がオープンから3周年を迎え、9月5日、記念セレモニーが行われました。

セレモニーでは3周年を記念して、太田久雄町長からくにみ幼稚園の代表園児に記念品が贈られました。セレモニー後にはお楽しみ会も行われ、来場した子どもたちは宝探しゲームを楽しみました。



寄附を手渡す川見さん（中央）と赤坂さん（右）

## 復興支援のため 川見会・桜カラオケ愛好会から寄附

第6回桜歌謡祭を主催した川見会と桜カラオケ愛好会は9月7日、町と岩手県豪雨災害の復興支援に役立ててほしいとの目的で、寄附をされました。

贈呈式では、主催者の川見金吉さんと赤坂正勝さんが太田久雄町長へ寄附金を手渡しました。寄附金は9月4日に開催された桜歌謡祭でのチャリティー募金で集まったものです。



最優秀賞を受賞した阿部さん（左から2人目）

## 英語弁論大会で県大会出場 国見町青少年育成町民会議奨励金交付

国見町青少年育成町民会議（太田久雄会長）の奨励金交付式が9月7日、県北中学校で行われました。

交付式では、伊達地区中学校英語弁論大会創作の部で最優秀賞を受賞した阿部申太郎さん（中3）へ岡崎忠昭教育長から奨励金が手渡されました。阿部さんは昨年に続き、伊達地区代表として県大会へ出場しました。